

Cenacolo

C'EST QUOI?

La Communauté Cenacolo naît le 16 juillet 1983, sur la colline de Saluzzo (Italie), à l'initiative de Rita Petrozzi (Soeur Elvira). Celle-ci, après des années d'attente et de prière, reçoit les clés d'une maison abandonnée qu'elle ouvre pour accueillir des jeunes qu'elle voit errer dans la rue, tristes, désemparés, drogués, déçus par les propositions mensongères du monde. Très vite, le nombre de personnes ayant besoin d'aide augmente. D'où la nécessité d'ouvrir d'autres maisons, d'abord en Italie puis dans plusieurs pays du monde. Au fil des ans, se forme une communauté de personnes de différents pays, qui, soutenues par le même charisme inspirateur, cheminent ensemble « des ténèbres vers la lumière ». En 2015, la communauté compte 64 maisons dans le monde entier dont 4 maisons en France et 3 maisons aux États-Unis.



Rita Petrozzi
(Soeur Elvira) - Fondatrice

Viens vivre
l'expérience!



Maison Cenacolo pour ceux qui parlent français
MAISON DE LOURDES EN FRANCE
011-33-562-94-77-27
cenacololourdes@orange.fr



Maison Cenacolo pour ceux qui parlent anglais
**MAISON DE SAINT AUGUSTINE EN FLORIDE
ÉTATS-UNIS**
Monica Grzczkowski
610 891-9483 ou 484 832-0313
monicajmj@gmail.com

Si vous êtes accepté et avez besoin de financement,
vous devez contacter l'Association Regina Pacis
au numéro de téléphone suivant : 418 424-0005
ou par courriel à julien_foy@hotmail.com

www.associationreginapacis.org

Décrocheur
de la vie...

Bienvenue
à la
Maison!

Communauté
Cenacolo



Tu as des problèmes de dépendance affectifs, à la drogue, à l'alcool, au jeu?

Nous pouvons t'aider et nos services sont gratuits.

La mission du Cenacolo

À ceux qui frappent aux portes de la Communauté, on propose un style de vie simple, familial, à la redécouverte du travail vécu comme un don et de la vraie amitié.

Nous croyons que la vie chrétienne, dans sa plénitude, est la vraie réponse à chaque inquiétude de l'homme, et que personne, mieux que Celui qui l'a créé, Dieu le Père, est à même de reconstruire son cœur perdu dans une vie insensée.

L'école de la vie

La communauté propose un parcours communautaire appelé « école de vie » où, à travers l'amitié fraternelle, le travail et la prière, la conscience est peu à peu illuminée par la vérité, retrouvant ainsi la vraie liberté et la disponibilité au service. Ce parcours est d'une durée moyenne de trois ans. La personne peut rester tout le temps qu'elle en aura besoin pour guérir.

Pour les parents :

Nous offrons à un des deux parents le financement nécessaire pour accompagner votre enfant vers un Cenacolo et aussi de venir le visiter pendant son séjour au Cenacolo.

Pour les personnes seules :

Nous offrons l'accompagnement et le soutien nécessaire pendant leurs séjours.

Conditions minimales pour entrer dans une maison du Cenacolo à l'étranger :

- Avoir 18 ans et plus.
- Ne pas avoir de maladie psychiatrique.
- Être en mesure d'obtenir un passeport canadien.

